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あけましておめでとうございます。昨年は、老人保健施設・共壽をご利用いただきま

して誠に有難うございました。色々至らない点も数多くあったかと思いますが、利用者

さま方の暖かいご理解、ご支援により何とか無事に経過することが出来ました。

昨年は好調に経緯していたアベノミクス効果も４月からの消費税アップ以来、次第に

効力も衰微し、急激な円安により生活必需品の値上げも加わって、またデフレに逆戻り

しそうな状態になりつつあるのが現状です。消費税アップ分は社会福祉医療に使用する

との公約でしたが、中々実現しているようにも感じられないのは残念です。

また昨年秋より、老健共壽の姉妹店、グループホーム「萩原福寿苑」がオープン致し

ましたが、「共壽」共々、利用者様の満足出来る介護サービスに職員一丸となってまい

進する覚悟ですので今年も昨年にも増してよろしくお願いします。

早いもので二村克先生の後を引き継いで１年が経ちました。

昨年の１０月から、老健「共寿」の姉妹施設としてグループホーム「萩原福寿苑」が始まっています。

すでに、穏やかな老衰の看取りも経験させていただきました。

皆様のご協力に厚く感謝申し上げます。

私は今まで７年ほど、「南ひだせせらぎ病院」 を拠点にして、在宅医療（訪問診療や往診）に携

わってきました。そこで今後は、老人保健施設 「共寿」 と在宅療養体制の両方が、それぞれの

特徴を活かして協力する形を実現したいと考えております。

利用者の皆様に対して職員一同が常に良いサービスを提供できるように、今後ともなお一層の

ご指導ご協力をお願い申し上げます。
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11月２日萩原町文化祭に参加させていただきました。毎年、レ

クの時間に利用者様と制作した作品や押し花、習字など利用者

様が趣味としている作品を展示させていただいています。今年

は、作品の数も多く、会場に見に来られた方々からも「よかっ

た」とお声をかけていただきました。さまざまな作品を見て、

これからの作品作りの参考になったようで、もっといいものを

作りたいと意気込んでみえました。共寿の中には、さまざまな

作品が展示されているので、面会時などにぜひご覧ください。

11月9日に共寿ひだまり棟とさくら棟においてお茶会を

開催させていただきました。

お茶会では秋をイメージしたケーキを食べながら、楽しいひと時を過ごしていただけたのでは

ないでしょうか。また、利用者様の日ごろの様子を見ていただけたようです。

今年は77人の方に参加していただきました。大変多くの

方の参加をいただき、驚きと感謝でいっぱいになりました。

【趣味・特技】

花作り、バドミントン

【目標・意気込み】

一日も早く仕事を覚え、利用

者様に安心していただける職

員になりたいです。田口 恵 伊佐治 節子

初めまして。楽しいことが大好

きです。少々さわがしい性格で

すがどうぞよろしくお願い致し

ます。２人の子供と優しい(？)

夫が何より大切です。家族に支

えられながら怖い雪道も何のそ

ので頑張りたいと思います。

気軽に声かけて下さいね。

職員と利用者様とで、威勢よく杵をつくと、餅のとても美味

しそうな匂いがしてきました。つきあがった餅は、甘タレとき

な粉で美味しく頂きました。

平成27年も、皆様の笑顔が見られるように、娯楽を企画して

いきたいと考えていますので、皆様 お楽しみにしてください。

一年がたつのは、ほんとうにあっとい

う間ですね。去る12月25日(木)に、

Dayケア・ひだまり棟・さくら棟の皆様

と餅つきを行ないました。

今回も餅米を上村の方より頂きました。


